



„Music was my first love“ – mit 12 Jahren die erste E-Gitarre gekauft. Der Rockkonzert-Fan jobbt als Stagehand, übernimmt erste Technikjobs. Eignet sich das Know-how selbst an und wird zum Fachinformatiker mit Schwerpunkten Netzwerktechnik, Administration ausgebildet. Heute: Teamleiter des Messebüros Stuttgart. Verantwortet die Koordinierung und Logistikplanung der Höhenarbeit. Mit besten Voraussetzungen: hat Nerven wie Stahlseile, behält alles fest im Griff. Kollegen, seine Kinder und die Band wissen das zu schätzen.

Tilo Emmert – *Neue Messe Stuttgart*, September 2008

Einer von uns.